

## **Willkommen am CGG**

Am 8. August war es soweit – 88 aufgeregte Fünftklässler fanden sich mit ihren Eltern und Großeltern im Rundbau unseres Gymnasiums ein. Dort wurden sie mit einem liebevoll gestalteten Programm vom Juniorchor begrüßt.

Im Anschluss daran sprach der Schulleiter zu den kleinen und großen Gästen. Herr Bachmann stellte den Anwesenden das Gymnasium vor und gab einen Ausblick auf die kommenden Wochen und Monate voller neuer Lerninhalte, Freundschaften, Angebote und Bildungsmöglichkeiten. Die Klassenleiter der vier neuen fünften Klassen nahmen am Ende des Begrüßungsprogrammes ihre Schützlinge in Empfang, organisierten das erste Kennenlernen sowie die Bücherausgabe.

In den beiden folgenden Tagen der ersten Schulwoche standen Schulrundgänge, Schulhausrallye, Freundschafts- und Namensspiele, eine Doppelstunde Sport, Organisatorisches und ein gemeinsames Mittagessen auf dem Programm. Natürlich wurde der neue Stundenplan im A- und B-Wochen-Rhythmus genauso ausgiebig besprochen wie alles Wissenswerte zu Hefter- und Hausaufgabenheftführung, Unterrichtsorganisation oder dem Packen des Schulranzens.

Es ist für die Neankömmlinge an unserer Schule gar nicht so leicht, bei den vielen Räumen, Kollegen und Fächern den Überblick zu behalten. Umso erfreulicher waren die Angebote des Schülerrates zur Pausenbetreuung unserer Neuen und eine persönliche Begrüßung in allen Klassen durch Schüler der Oberstufe.

Wir wünschen unseren Fünftklässlern alles Gute sowie viel Erfolg und Spaß beim Lernen am Christoph-Graupner-Gymnasium.

R. Schiller

Klassenlehrerin 5b

zurück zu [News](#)